



WER BIN ICH ?

Der Beginn des wahren Lebens

Fast alle, die über ihre Existenz“ nachdenken“, meine damit ihre „menschliche Existenz“

Doch wir sind hier nur vorübergehend zu Gast, um hier bestimmte Erfahrungen zu machen, und sind immer noch der, der wir vorher waren, vollkommenes, ewiges SEIN, ein ungetrennter Teil des EINEN SEINS, der einzigen WIRKLICHKEIT.

Fast alle benutzen dazu ihren Verstand. Der aber erst hier entstanden und kann sich nicht an ein vorher erinnern. Für ihn gibt es auch kein NACHHER, weil er hier auch endet.

Fast alle großen Denker der Menschheit benutzen ein von seiner Natur her, begrenztes Werkzeug, das über vorher oder nachher nur spekulieren kann.

Dabei verfügen wir alle über unbegrenzte Wahrnehmung und an die Erinnerung an das Vorher, sobald wir aus dem Traum erwacht sind, ein Mensch zu SEIN und uns an die Wirklichkeit unseres wahren SEINS erinnern, das wir ja ständig sind.

Dann wissen wir auch wieder was „nachher „kommt, weil wir es alle ja schon oft erlebt haben.

Die wichtigste Erfahrung, die wir hier machen sollten, ist so schnell wie möglich zu erwachen und bewusst zu leben, als der der wir wirklich sind.

Das ist unsere geistige Geburt und der Beginn unseres wahren Lebens.

Bis dahin leben wir gar nicht wirklich,
wir träumen nur vom Leben

Solange wir denken, sind wir im Verstand und damit in der Illusion ein Mensch zu SEIN und damit im Traum

Erst als „erwachtes Bewusstsein“ können wir wahrnehmen und erkennen die Wirklichkeit hinter dem Schein.

Erst dann können wir „online“ gehen und sind wieder bewusst „EINS mit der Quelle, dem Ursprung, dem „einen SEIN“.

Erkennen die Antwort auf jede Frage, die Lösung für jede Aufgabe und vor Allem, wie es ausgeht, bevor wir beginnen und machen so aus jedem Vorhaben einen Erfolg

Es ist der Beginn des wahren Lebens.

Kurt Tepperwein
Kausale Essenz Blogs
www.kausal-training.com

